

le en garantizar y promover nuevas tecnologías, colocando tras de ellas su profesionalismo, cultural y prestigio institucional, es demasiado importante como para dejarlo pasar.

*Francisco Undurraga Gazitúa
Presidente Comisión de Defensa
de la Cámara de Diputados*

Innovación tecnológica

● En uno de mis últimos actos como presidente de la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados, me correspondió visitar el recientemente inaugurado Centro de Innovación Tecnológica (CITA) de la Armada en Viña del Mar.

Pocas experiencias en esta comisión me han impresionado tanto. Tras años de trabajo previo, responsable y con una mirada a largo plazo, la Armada de Chile ha sido capaz de construir un intermediario para gestionar y coordinar la creación de conocimiento científico y técnico. Y esto a fin no sólo de mejorar las capacidades estratégicas de nuestro país, sino también generar un valor agregado y recompensar la creatividad de quienes se atreven a innovar.

Así como falta diálogo entre la política y nuestras Fuerzas Armadas, estoy convencido que también falta mayor conocimiento desde el sector privado de iniciativas como el CITA.

El rol que pueden desempeñar instituciones como la Armada de Chi-